
　そろそろ梅雨も明け、夏真っ盛りです。萩青年会議所でも青少年育成委員会の事業、社会開発委員会の事業がいよいよ決まろう

としています。暑さに負けず、事業の大成功に向け、会員一丸となって精一杯頑張っていきましょう。

� 総務広報委員会　委員　上田　智幸

編 
集 
後 
記

　ＪCに入会し、早いもので半年が経過しました。
　研修会員として経験した、卒会式・新年会余興・
京都会議と楽しい事ばかりでした。
　正会員として初めて参加した例会にて、“人を見
る事は簡単。人に見られる事は難しい。人に見られ
る立場になれ！”という言葉を教えて頂き、考えま
した。
　確かに他人の事を見て評価や批判をしている事は

多々ありました。
　自分が他人にどの様に見られているかなんて、考
えた事がありませんでした。
　ＪC活動を通じてしっかり勉強していき、人や地
域の事が考えられる、立派な志士になれる様に頑張
っていきたいと思います。
�

　　会員交流委員会　委員　世良　真智志

JCに

入会して

感じたこと

　ＪＣに入会したときはやっていけるか不安
に思っておりましたが、このたび無事に正会
員になることができました。
　これからより一層、活動に勤しんでいきた
いと思いますのでよろしくお願いいたします。

江山　普郎（えやま　しんろう）
江山種苗株式会社

　７月度例会より正会員になることになりました、小野村知子と申します。
昨年 12 月より研修会員としてお世話になっておりましたが、この度よう
やく正会員になることが出来ました。支えてくださった方々にはとても感
謝をしております。まだまだ分からないことのほうが多く、諸先輩方には
ご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、笑顔を忘れず頑張りた
いと思いますので皆様ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

小野村知子（おのむら　ともこ）
ジブラルタ生命保険株式会社

第 3回　じゃがいも
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　第３回じゃがいもが６月 12 日に新美祢カントリークラブ
で開催されました。
　当日はかなりの雨で、本当に開催されるのだろうか？と
思いましたが、先輩も現役会員の皆さんも雨に負けず楽し
くプレーされていました。
　優勝は小橋先輩でした。一緒にラウンドを回らせていた
だいたのですが、見ていてすごい勉強になりました。
　私は今年初の参加でしたが、イマイチな結果でした。次
回はアプローチをもっと練習していこうと思います。これ
からも楽しくゴルフをやっていこうと思いますので、皆様
よろしくお願い致します。� 　岡田　泰

第 3回　ブロック研究会
　第３回豊田理事長杯が、去る６月 10 日 ? に萩の
浜にて行われました。ご多忙中にも拘らず多くの
先輩方にご出席を頂き４卓を囲んで行われました。
プライベートでするマージャンとブロック研究会
のマージャンは、全く雰囲気が違い和気あいあい
と先輩と現役の交流が出来ました。
　初心者の方も大歓迎ですので、次回以降も多く
のご参加をよろしくお願いします。
� ブロック研究会　副幹事　松本　俊孝

萩 JCダイナマイツ
　練習を重ね、大会に臨む。一つの目標を目指し、ひたすら白球に向き
合う。このプロセスがとても懐かしい。社会人になり、それぞれの組織
の目標に向き合う。しかし、どこかでルーチンになっていないか？だか
らこそ、試合よりも練習にひたむきに取組むことが心地いい。試合は負
けた。しかし一方で、もう一つの思いもこみ上げる。「悔しい」という
思い。そんな気持ちを思い出させてくれたダイナマイツ、サイコー！
� 青少年育成委員会　委員　関　伸久

正会員紹介


